



Llaman a postular al Programa de Voluntariado Juvenil de la Alianza del Pacífico 2025

Hasta el 28 de abril estará abierta la convocatoria del Instituto de la Juventud (Injuv) para participar de la décima versión del Programa de Voluntariado Juvenil de la Alianza del Pacífico, una iniciativa que reúne a jóvenes de Chile, Colombia, México y Perú en torno a experiencias de intercambio cultural, trabajo colaborativo y compromiso con los desafíos sociales y ambientales de la región.

El programa contempla la participación de 20 personas por país, quienes se integrarán a proyectos presenciales que se desarrollarán entre julio y octubre, con una duración que va desde los diez días hasta tres semanas, dependiendo de la iniciativa seleccionada. Los requisitos de postulación varían según el proyecto, por lo que se recomienda revisar en detalle las bases disponibles en el sitio oficial: <https://voluntariado.alianzapacifico.net>.

Cada país de la Alianza del Pacífico liderará un proyecto con temáticas diversas. En Chile, se trabajará en torno a las juventudes, el feminismo y la memoria histórica, con una etapa presencial programada entre el 10 y el 26 de agosto. En México, la iniciativa "Voluntad Joven: Construyendo Comunidad" se desarrollará entre el 16 y 25 de julio. En Perú, el proyecto se centrará en la promoción de la salud mental en adolescentes, y su ejecución está prevista del 18 de septiembre al 7 de octubre. Finalmente, Colombia abordará la transformación territorial desde la mirada juvenil, con actividades presenciales entre el 1 y el 16 de octubre.

El año pasado Luis Navarro Almonacid de Punta Arenas, fue uno de los cinco jóvenes chilenos seleccionados para representar a Chile en el Programa de Voluntariado Juvenil de la Alianza del Pacífico en Medellín. El joven es trabajador en la Fundación Misión Sur, en donde promueve la inclusión y el desarrollo de la niñez.